

ПРОТОКОЛ ПРЕДТЕНДЕРНОЙ ВСТРЕЧИ
Ссылка: RFP № UNDP 18/048

г. Бишкек
Офис ПРООН

31 октябрь 2018 г.
15:00 – 16:00

Повестка: RFP № UNDP 18/048 «Технико-экономическое обоснование по реформированию вредных для окружающей среды субсидий и внедрению субсидий благоприятных для биоразнообразия»

Присутствовали:

ПРООН:

1. Виктор Горовиков, специалист по закупкам
2. Лира Джолдубаева, координатор проекта «БиоФин»
3. Темир Буржубаев, финансовый эксперт проекта «БиоФин», ИС



Участники встречи:

Согласно приложенному списку участников

Общие положения тендерной документации, оговоренные на встрече:

- Срок подачи документов 9 ноября 2018 года в 13:00 по адресу Дом ООН, пр. Чуй, 160;
- Минимальные квалификационные требования, выдвигаемые к участникам;
- Список документов и форма подачи;
- Срок действия Тендерного предложения в 120 дней;
- Процент от стоимости контракта за каждый день задержки и максимальное количество дней задержки – 0.5% и 20 дней соответственно;
- Ценовое предложение должно быть представлено в долларах США и контракт заключается в долларах, оплата местным поставщикам производится в сомах по курсу ООН на момент оплаты;
- Цены должны быть указаны без НДС с учетом письма Министерства Экономики Кыргызской Республики;

Содержание технического задания, оговоренное на встрече

Проект подготовил и представил презентацию, охватывающую следующие темы:

- Информация о проекте «БиоФин», целях и задачах проекта;
- Было дано определение субсидий, их разделение на монетарные и немонетарные, негативные или благоприятные для биоразнообразия, и имеющие двойное воздействие;
- Реформирование негативных субсидий является одним из финансовых решений;
- Задача поставщика услуг определить пять вредных субсидий, две из которых озвучены на встрече; изучить их законодательную основу, действенность и эффективность; определить реальных бенефициаров и сравнить с теми, которые должны их получать; разработать рекомендации по улучшению НПА, повышению действенности обеспечения этими субсидиями настоящих бенефициаров; пропаганда для лиц, принимающих решения, НПО, населения. Также необходимо изучить благоприятные субсидии.
- Так как техническое задание состоит из двух компонентов, предполагается, что задание будет выполнять консорциум из двух организаций, одна из которых будет заниматься исследовательской деятельностью, а другая информационным сопровождением;
- Предварительные результаты по некоторым исследованиям в рамках проекта БиоФин, которые могут быть использованы для формирования вашей заявки доступны по ссылке:
https://drive.google.com/open?id=1sn2erxYYdImFexqfH_zlUMx0oZn8hmHN

Следующие вопросы и ответы были озвучены в ходе предтендерной встречи:

1. Может ли подавать одна компания на весь тендер?

Да, если компания имеет достаточно экспертизы в обеих сферах. Так как есть определенные требования к организации по исследовательской части и к организации по информационной части, мы предполагаем, что одной организации выполнить все требования сложно и скорее всего необходимо будет заключать

консорциум. В данном техническом задании коммуникационная часть очень важна, так как отсутствие информационного сопровождения, своевременного разъяснения чревато социальным напряжением при реализации некоторых реформ субсидий.

2. *Еще не было таких кампаний, которые пропагандировали бы повышение тарифов, отмену льготных тарифов. Этим пытались заниматься и международные организации, и правительство, но как только предпринимается попытка повышения тарифов, начинаются проблемы. У коммуникационной кампании очень серьезная задача.*

Согласны, к сожалению, при проведении изменений в тарифах, государство не всегда учитывает необходимость и важность проведения информационной кампании.

3. *Можно ли привлекать неправительственные организации для информационного сопровождения?*

Консультанты компаний сами должны определить каналы. Перед запуском реформ население должно быть информационно подготовлено. Начнется вторая фаза проекта по реализации этих финансовых решений. Из пяти субсидий будет отобрано одно приоритетное, которое будет реализовано для начала.

4. *Планируются ли альтернативные решения для негативных субсидий, или это наша задача – предложить их?*

Необходима не отмена субсидий, а их реформирование или трансформация, чтобы субсидии оставались только для определенных групп. Как было указано в презентации - высвободившиеся деньги от потенциальной отмены/снижения субсидий можно перенаправить, например, на модернизацию.

5. *Можно ли подать заявку только на реализацию одного из компонентов?*

Нет, всё должно быть комплексно, заявка должна включать как коммуникационный компонент, так и контентную часть по субсидиям.

6. *Возможно ли рассмотрение альтернативного подхода в предложении нежели повышение тарифов?*

Да, в этом и состоит задача компании.

Pre-bid meeting minutes
Reference: ITB № UNDP 18/048

Bishkek
UNDP office

October 31, 2018
15:00 – 16:00

Agenda: RFP № UNDP 18/048 - “Feasibility study on reforming environment harmful subsidies and introduction of biodiversity friendly subsidies”

Participants:

UNDP:

1. Victor Gorovikov – PMU Procurement Specialist;
2. Lira Zholdubaeva – BioFin Project coordinator;
3. Temir Burzhubaev –BioFin finance expert, IC.



Potential bidders:

1. As per attached list of participants

General conditions of ITB discussed during the meeting:

- Deadline for submission of documents on November 9, 2018 at 13:00 at the UN House, Chui Ave., 160;
- Minimum qualification requirements for participants;
- The list of documents and the submission form are discussed;
- Period of validity of the Bid is 120 days;
- Percentage of the contract value for each day of delay and the maximum number of days of delay - 0.5% and 20 days respectively;
- The bid must be submitted in US dollars and the contract is issued in US dollars, but payment for local contractors is made in KGS at the rate of the United Nations at the time of payment;
- Prices should be indicated without VAT, subject to a letter from the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic;

The content of the TOR discussed at the meeting

The project prepared and showed a presentation covering the following topics:

- Information about the BioFin project, its goals and objectives;
- The definition of subsidies was provided, its division into monetary and non-monetary, negative and beneficial for the biodiversity, and those that have double impact;
- Reforming of negative subsidies is one of the financial solutions;
- The objective of the vendor is to determine five negative subsidies, two of which were named at this meeting; study their legislative basis, effectiveness and efficiency; to determine actual beneficiaries and compare with those, who need to receive them; to develop recommendations on improving legal acts, increasing effectiveness of provision of subsidies to actual beneficiaries; information campaign for decision makers, NGOs, population. The study of beneficial subsidies is also necessary.
- As the TOR consists of two components, it is assumed that a consortium of two organizations will be implementing it, one of which will do the research part, and the other one will provide informational support.
- Preliminary results of some studies in the framework of the Biofin project that can be used to form your application are available at the link:
https://drive.google.com/open?id=1sn2erxYYdImFexqfH_zlUMxOoZn8hmHN

The following questions were asked and answers were given during the Pre-bid meeting:

1. May one company offer a proposal for the whole case?

Yes, if a company has sufficient expertise in both spheres. There are specific requirements to organization conducting research work and to organization conducting informational support. We assume it would be hard for one organization to address all the requirements. Communication part has a high importance in this TOR, because lack of informational support, timely explanation could lead to social tensions during implementation of some subsidies reforms.

2. *There were no such campaigns, which would promote the increase in tariffs, or abolition of preferential tariffs. International organizations and government attempted to raise tariffs, but as soon as the attempts were made, problems began. Communication campaign has a very serious task.*

Agree, unfortunately when the government changes tariffs, it does not always take into account the need and importance of an information campaign.

3. *Is it possible to involve non-government organizations for informational support?*

A company's consultants should determine themselves the communication channels. The population should be informationally prepared before launching reforms. The project's second phase on implementation of these financial solutions will start. Only one priority subsidy will be selected out of five subsidies, which will be implemented at the beginning.

4. *Are alternative solutions planned for negative subsidies, or is it our task to offer them?*

What is needed is not the abolition of subsidies, but their reform or transformation, so that subsidies remain only for certain groups. As stated in the presentation, the money freed from the potential cancellation / reduction of subsidies can be redirected, for example, to modernization.

5. *Is it possible to submit an application only for the implementation of one of the components?*

No, everything should be comprehensive, the application should include both the communication component and the content part of the subsidies.

6. *Is it possible to consider an alternative approach in the proposal rather than raising tariffs?*

Yes, this is the company's task.

Registry List of Participants at Pre-Bid meeting under the tender / Регистрация участников Предтендерной встречи в рамках тендера:

RFP 18/048 "Feasibility study on reforming environment harmful subsidies and introduction of biodiversity friendly subsidies" / RFP 18/048 «Технико-экономическое обоснование по реформированию вредных для окружающей среды субсидий и внедрению субсидий благоприятных для биоразнообразия».

October 31, 2018 at 15:00

No	Name of the company / Название организации	Representative of the company (Name and Title) / Имя и должность представителя организации	Contact details / Контактные данные	e-mail/э-почта	Signature / Подпись
1	ОО "Продакт шериф"	Дарисе Мамонтоева проектный менеджер	0557 88 19 20	mamontova. dasha@gmail. com	Дарисе Мамонтоева.
2	ОО "Freee чынсу"	Анисова Надежда Абдусалымукунова	0650 65-45-43	liba1975@ mail.ru	Надежда Абдусалымукунова
3	ОО "Бизнес пресс Киргизия"	Сагирова Левонна специалист по разведению	0533302 46 74	sadyrova@ bpr.kz	Левонна Сагирова
4	ООО "Промтекс"	Амангалиева Азанас Закирходжаев	0405 39 99 45	azalekmat @gmail.com.	Азанас Амангалиева
5	ООО "SSS"	Түркесбеков Тимур	5555-9605	dturdumkaliyev @gmail.com	Тимур Түркесбеков